

Der Führerschein

Wir mäkeln an unserem Wortschatz rum,
viele Änderungen sind einfach dumm.
Bei folgendem Thema bleibt man stumm,
eine Korrektur nehme ich nicht krumm:

Warum heißt er noch Führerschein,
soll er ein Schein vom Führer sein?
Wieso denke ich an das Schwein,
sehe ich einen Führerschein.

Seine Tagebücher gefälscht waren,
die Pappe brauchte er zum Fahren
und ich werde sie gut aufbewahren,
bis der „Stern“ kommt mit Honoraren.

© **Wolfgang Sonntag**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)